

Antrag zur 89. ordentlichen Generalversammlung des KKS Falkenauge Edemissen

Zum Punkt 12. der Tagesordnung stelle ich nachfolgenden Vorschlag zur Diskussion und Abstimmung:

Im Zuge der geplanten Modernisierung der Luftgewehrhalle schlage ich vor, die vorhandene Verbindung vom Thekenraum zur LG-Halle, die derzeit über eine Glastür verbunden sind, auf die maximal mögliche Öffnungsbreite in Richtung KK-Stand auf zu weiten. Die so geschaffene breite Öffnung, bietet bei größeren Veranstaltungen den Vorteil, dass beide Räume zu einer Einheit werden.

Es entfällt das Nadelöhr des schmalen Durchgangs, z.B. beim Königsabendbrot. Auch bei gleichzeitiger Nutzung der Räumlichkeiten wird die Theke besser in den großen Raum integriert. Im Gefahrenfall wird auch die Entfluchtung zusätzlich optimiert.

Durch den Einbau einer Schiebetür- oder Doppeltüranlage, wird bei entsprechender Stärke oder zusätzlicher Schalldämmung die Störung der Schützen beim normalen Schießbetrieb gemindert.

Der erforderliche statische und bauliche Aufwand führt zur einer wesentlich besseren Nutzungsmöglichkeit der vorhandenen Räume.

Die Kosten sollten sich durch Eigenleistungen auf ein annehmbares Maß minimieren lassen.

Edemissen, den 20.02.19

Reinhard Möhwald